

AWNI

Perdana, Forum Sadulur Cijayanti Gelar Lomba Tabuh Bedug Se Dusun 1 Desa Cijayanti

Suferi - AWNI.OR.ID

Apr 28, 2024 - 11:07



Photo Istimewa

BOGOR - Forum Sadulur Cijayanti menggelar lomba Tabuh Bedug se Dusun 1 Desa Cijayanti selepas hari raya Idul Fitri 1445 H, di Lapangan Toko Material Kosong (Dekat Misro) berlokasi di Kp. Babakan RT 06 RW 06, Desa Cijayanti, Kecamatan Babakan Madang, Sabtu, (27/04/2024).

Acara yang di buka oleh Harun sebagai MC yang memandu acara bersama Mulyadi, S.Si Kadus 1 dengan memaparkan rundown acara dari awal sampai akhir, yang kemudian acara di lanjut dengan pembacaan doa oleh KH. Sirojudin Ketua MUI Desa Cijayanti, kemudian sambutan-sambutan dari Ketua Panitia, Camat Babakan Madang dan Kepala Desa Cijayanti.

Sukma Wijaya Ketua Panitia Lomba Tabuh Bedug dalam sambutannya, mengatakan Kegiatan lomba tabuh bedug ini merupakan hal yang baru sehingga dari segala aspek persiapan dan pelaksanaan tentu ada kekurangan.

"Forum Sadulur Cijayanti sebagai yang memprakarsai lomba tabuh bedug dan dibentuknya panitia lomba mengharapkan kegiatan lomba ini bisa diadakan setiap tahunnya. Kami mengucapkan terima kasih atas dukungannya dari Kepala Desa dan para donatur sehingga acara ini bisa terselenggara," Ucapnya.

Yogaswara, S.STP.,MA Kasi Pemberdayaan Masyarakat yang mewakili Camat Babakan Madang memberikan sambutannya pada acara lomba tabuh bedug mengatakan, kami dari pemerintah kecamatan babakan madang mengapresiasi kegiatan ini karena merupakan kegiatan seni budaya, dan kegiatan ini bisa berlanjut terus di Desa Cijayanti.

"Mudah-mudahan kegiatan ini berjalan dengan lancar dan sukses, dan mudah-mudahan kegiatan ini berlanjut juga jangan sampai hanya perdana tapi tidak berlanjut lagi," Ucapnya dalam menyampaikan sambutannya.

Disamping itu H. Ahmad Paojan, S.Kep Kepala Desa dalam memberikan sambutannya menyampaikan, berharap lomba tabuh bedug ini akan terus digelar di tahun depan dengan melibatkan seluruh warga Desa Cijayanti, dan tidak hanya untuk wilayah Dusun 1 saja. Dalam lomba tabuh bedug ini mudah-mudahan diadakan setiap tahun bukan setelah lebaran, tapi pas bulan puasa minimal pada tanggal 25 bulan ramadhan akhirnya ditampilkan pas takbiran lebih pas momentnya. Karena suasana Idul Fitri, ini sebagai pembelajaran karena baru pertama diadakan. Nanti lebih meriah lagi babarengan jeung Desa karena baru satu kadus nanti keseluruhan. Dari pemerintahan desa sangat mendukung dalam setiap kegiatan yang positif positif.

"Sebulan lagi desa kita akan ulang tahun nanti yang jadi pemenang lomba ini ditampilkan. Mudah-mudahan acara ini terselenggara dengan lancar dan mudah-mudahan Forum Sadulur Cijayanti bisa merangkul ke wilayah Dusun 2, semoga kita bisa lebih guyub dan rukun desa kita akan lebih aman," Katanya dalam sambutannya di acara lomba Tabuh Bedug.

Acara dilanjut dengan pembukaan lomba dengan ceremonial pemukulan bedug oleh Kepala Desa Cijayanti yang menandakan acara lomba Tabuh Bedug di mulai. Dan pertama tampil peserta dari Linmas Desa Cijayanti yang antusias mengikuti lomba serta membantu mensukseskan acara ini yang di pimpin oleh

Bpk. Adang.

Lomba Tabuh Bedug ini berlangsung hingga pukul 14:00 Wib dan diakhiri dengan penampilan tabuh bedug oleh para Ibu-Ibu dan anak-anak dari para penonton yang berani tampil di panggung, acara ini sukses dengan penuh kemeriahan dan riuh tepuk tangan para warga yang menyaksikan lomba ini.

Lomba Tabuh Bedug ini di ikuti oleh 11 peserta yang diikuti dari perwakilan beberapa RT dan RW, bahkan ada dari satu RT mengirim 2 peserta untuk tampil ikut lomba. Peserta lomba adalah dari Linmas Desa Cijayanti, RT 03 RW 06, RT 01 RW 06, RT 02 RW 02, RT 04 RW 06, RT 05 RW 06, RT 06 RW 06 dan RT 05 RW 05. Peserta menampilkan ketrampilan pukul bedug dan kekompakannya. Lomba ini dimenangkan oleh peserta dari RW 05 Pimpinan Bpk. Iwan Yeye dengan nilai 500 menjadi Juara 1 dan memegang Piala bergilir, Juara 2 dengan nilai 489 RT 01 RW 06 Pimpinan Bpk. Joni, Juara 3 dengan nilai 480 RT 05 RW 06 Pimpinan Bpk. Uswadi, Juara Harapan 1 dengan nilai 458 RT 03 RW 06 Pimpinan Bpk. Mahpudin (Ajo) dan Juara Harapan 2 RT 06 RW 06 Pimpinan Ucup Hermawan (Pacul). Juri yang menilai ada 4 juri yang berasal dari Kecamatan Babakan Madang, Desa Cijayanti dan Desa Bojong Koneng.

Acara ini juga di support oleh Bells Place, PAC Gerindra Babakan Madang, Ormas Pemuda Pancasila, Ormas BPPKB Banten dan Para Donatur.

Acara lomba Tabuh Bedug Ini turut dihadiri oleh Camat Babakan Madang yang di wakili oleh Yogaswara, S.STP.,MA Kasi Pemberdayaan Masyarakat, H. Ahmad Paojan, S.Kep Kepala Desa Cijayanti, Kapolsek Babakan Madang diwakili oleh Aipda Sulaeman Bhabinkamtibmas Cijayanti, Danramil diwakili oleh Serda Junaedi Babinsa Cijayanti, Mulyadi, S.Si Kadus 1, Iswanto Kadus 2, KH. Damanhuri Ketua MUI Kecamatan babakan Madang, H Sirojudin Ketua MUI Desa Cijayanti, Kormi Kecamatan Babakan Madang, Anggota Forum Sadulur Cijayanti, H. Abdullah Kesepuhan, Ketua DKM, Ustad Yusro, Tokoh Agama lainnya serta warga Desa Cijayanti.***(red)